

Cambios clave en la alta dirección de Ecopetrol (20 de agosto de 2025)

📅 agosto 20, 2025 ⌚ 5:56 pm

El Tiempo en Popayán

MIERCOLES	JUEVES	VIERNES
24° 11°	22° 11°	24° 12°
9 - 30 km/h Humedad: 81%	9 - 28 km/h Humedad: 85%	7 - 26 km/h Humedad: 85%
tiempo.com		METEORED



[responsivevoice_button voice="Spanish Latin American Male" buttontext="Escuchar Noticia"]

- **Guillermo García Realpe** renunció como **presidente de la Junta Directiva** de Ecopetrol por motivos personales. No obstante, se mantendrá como miembro del órgano directivo y seguirá liderando el Comité de Compensación, Nominación y Cultura.
- En su lugar, fue designada **Mónica de Greiff Lindo** como nueva presidenta de la Junta Directiva, cargo que asumió inmediatamente el **20 de agosto de 2025**.
- Además, **Ángela María Robledo Gómez** fue nombrada como vicepresidenta, también efectiva desde esa misma fecha.

¿Quiénes son las nuevas caras al mando? Mónica de Greiff Lindo

- Miembro de la junta desde octubre de 2022; pasó a ser independiente en 2023.
- Tiene una trayectoria en el sector público: fue ministra de Justicia, embajadora, presidenta de la Cámara de Comercio de Bogotá y del Grupo Energía Bogotá. Es abogada de la Universidad del Rosario, especializada en Derecho Administrativo.

Ángela María Robledo Gómez

- Psicóloga con maestría en Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales de la Pontificia Universidad Javeriana.
- Ha sido congresista, académica y está vinculada al enfoque de género y bienestar social. Se incorporó a la junta en marzo de 2025.

Importancia del cambio

Este relevo no llega en cualquier momento: Ecopetrol enfrenta retos estratégicos relacionados con la **transición energética**, su **gobernanza corporativa** y la **diversidad de género** en los altos mandos. El nombramiento de De Greiff, con gran experiencia institucional, y el de Robledo, con enfoque social y político, parecen diseñados para responder a estas demandas.

◀ ANTERIOR
LIGA DE TAEKWONDO DE NARIÑO

SIGUIENTE ▶
Aeropuerto de Flandes (Tolima) listo para fin de año

Te Puede Interesar



Colegio de Cajicá refuerza protocolos y brinda apoyo psicológico tras la desaparición de Valeria Afanador

20 agosto, 2025 // No hay comentarios



Uribe pidió moderación a sus seguidores en Sabaneta: "No digamos 'Fuera Petro', digamos 'Adentro democracia'"

20 agosto, 2025 // No hay comentarios

Capturado por portar arma ilegal

20 agosto, 2025 // No hay comentarios



Libertad de prensa no ampara delitos: condena firme contra periodista en Bogotá

20 agosto, 2025 // No hay comentarios

DIARIO DEL CAUCA



Contáctanos: 3138282538 - 3138284719
-3204759729 - 3138284745

Inicio
Inicio BD
Noticias del Cauca
Política de privacidad

